

## **Hommage à Jean-Pierre Legrand - 07.01.2026**

Jean-Pierre Legrand, le grand Jean-Pierre.

Il aura profondément marqué tout son entourage à l'asbl Rasquinet - école de devoir et centre de créativité, pour enfants d'écoles primaires, inscrite dans le bas de Schaerbeek.

Depuis 1987, durant 32 ans, chaque semaine, il était présent auprès des enfants, dans un magnifique esprit de soutien, de partage et de respect mutuel.

Son port, son maintien, sa faconde, ont impressionné jusqu'au bout, la gente féminine.

Blague à part, Jean-Pierre avait une crédibilité hors du commun.

C'est le « pater familias » qui appelle naturellement au respect.

Il avait le don pour parler aux enfants qu'il encourageait d'une manière extraordinaire. Quand il examinait leurs bulletins, il avait **toujours** un petit mot pour les faire grandir.

Un véritable é-ducateur.

Ses participations, avec entrain et beaucoup d'humour, au théâtre intergénérationnel comme à d'autres activités dans la maison, sont d'anthologie !

Jean-Pierre nous parle vrai. Il exprimait avec justesse et naturel ses joies, et ses frustrations quand l'ouïe a commencé à lui faire défaut.

Tout cela et son immense respect de toute personne, quel que soit son âge ou sa condition, sa réelle empathie, expliquent la force morale et personnelle qu'il a exercée auprès de chacune et chacun d'entre nous, sans exception, marquant des générations d'enfants.

Il reste bien sûr dans nos cœurs et mérite notre profonde reconnaissance.

Merci Jean-Pierre.